

Asesinato de Director de Diario Indigna a Egipcios

EL CAIRO, Feb. 19 (AP). Millares de egipcios encolerizados gritaron "no más Palestina después de hoy", durante el funeral del Director periodístico Youssef El Sebbaei, asesinado por pistoleros que dijeron ser palestinos. Muchedumbres de dolientes corearon consignas antipalestinas mientras recorrían por las calles la senda seguida por un carro de cañón, tirado por caballos, en que se transportaba el féretro. Sebbaei, de 60 años de edad, Director jefe del autorizado diario

"Al Ahram", fue abatido a balazos ayer por terroristas en un hotel de Nicosia, Chipre. "Abajo el arabismo, muerte a los palestinos", gritó un doliente al tiempo que los amigos del difunto y altos funcionarios del Gobierno se congregaban en la Mezquita de Omar Makram, junto al Nilo, para rendir postre tributo a uno de los periodistas más conocidos del país, que era también prominente hombre de letras. El Presidente Anwar El Sadat, —Favor pase a la Pág. 40.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

COMANDOS MUERTOS.— Nicosia, Cyprus, Feb. 19 (AP). Dos comandos egipcios, uno de ellos en uniforme de camuflaje y otro de civil, yacen muertos cerca del reactor DC-8 de Aerolíneas Chipriotas cuando trataban de asaltar la nave para liberar a 11 rehenes de dos asesinos árabes que ayer mataron al director periodístico Youssef Sebbaei.

Nueva Crisis de Café Discuten Hoy en la OIC

LONDRES, Feb. 19 (AP). Las conversaciones internacionales para establecer los niveles de precio que pondrían en funcionamiento el sistema de cuotas del Pacto Internacional del Café, comienzan aquí mañana, entre indicios de que una nueva crisis afecta el mercado del producto.

El viernes, las variedades robustas sufrieron una nueva declinación, para cerrar con bajas que oscilaron entre 64 dólares por tonelada métrica, para entrega en marzo de 1979 y 103.78 dólares por tonelada métrica para entrega inmediata. El café para entrega en marzo

de 1978 cerró con baja equivalente a 81.48 dólares con respecto al cierre previo. Ello implica que una libra de café verde tipo robusta ha perdido de tres a cinco centavos la libra en el mercado de mayoristas en las últimas 24 horas. Se informó que otros tipos de café han seguido una pauta similar en Londres y otros mercados de Europa Occidental. Las reuniones de la semana co-

Falta Agua Preocupa a Cafetaleros de Brasil

RÍO DE JANEIRO, Feb. 19 (AP). El Instituto Brasileño del Café anunció que le preocupa el clima seco en las regiones cafetaleras de Brasil, principalmente en los Estados de Paraná y Sao Paulo durante los dos últimos meses.

De otra parte, el Ministro de Industria y Comercio Angel Calmón de Sa, dijo que la cosecha cafetera de Paraná perdería cerca de un millón de sacos, hecho que "causará cierta escasez del producto y consiguientemente elevará sus precios en el mercado internacional", informó la Agencia Noticiosa JB.

—Favor pase a la Pág. 48.

El Instituto informó que desde diciembre, las lluvias han sido inadecuadas en el norte de Paraná y en las principales regiones productoras de café en Sao Paulo. Agregó que Londrina, Paraná, registró en enero el mejor nivel de lluvia en 24 años. Además, el Instituto dijo que los árboles plantados desde las heladas de 1975 son los más vulnerables a las condiciones de clima seco, y aunque llueva, las pérdidas de las cosechas son irreversibles. El Instituto dijo que si no llueve pronto, los daños podrían extenderse hasta la cosecha de 1979.

El Presidente del Instituto, Camillo Calazans, le informó a Calmón de Sa que el Instituto está realizando un estudio sobre las cosechas para determinar el grado de daño al café. Según técnicos del Instituto, el clima seco ocurre en momentos críticos, cuatro meses después del florecimiento de los árboles. Además, el Instituto dijo que el clima seco contribuye a la proliferación de insectos parásitos, que se alimentan de las hojas del café.

Carter Defiende Tratado con Panamá

NASHUA, Nueva Hampshire, febrero 19 (AP). El Presidente Jimmy Carter defendió aquí sus propuestas de Tratados para el Canal de Panamá y recibió una ovación en pie de jóvenes congresados en un auditorio estudiantil.

En cambio, al fondo del auditorio, un grupo de estudiantes sostenía un cartel en que se pedía la impugnación de Carter como "mentiroso número uno". Hubo comentarios aislados de oposición al tratado, y varios piquetes frente al edificio también

—Favor pase a la Pág. 41.

Rico Empresario Italiano Secuestrado en Medellín

BOGOTÁ, Feb. 19 (AP) — Un acaudalado empresario italiano fue secuestrado hoy en Medellín, la segunda ciudad del país, en tanto los diarios de Bogotá dijeron que un grupo que dice tener nexos con la agrupación germano occidental Baader-Meinhof se atribuyó el atentado dinamitero contra la Aerolínea Lufthansa, aquí ayer. La policía dijo que el hombre de negocios José Bartolini, de 49 años, italiano residente en Medellín, fue capturado a las dos de la mañana por un grupo no determinado de hombres armados que se movilizaban en dos autos, con los cuales interceptaron el auto del

empresario. Bartolini es dueño de una fábrica de juguetes en Medellín y llegó a Colombia hace unos años. Es el noveno secuestro que se produce en Colombia este año. El año pasado hubo al menos 93 secuestros. La mayoría atribuidos a delincuentes comunes, que han copiado los métodos de los terroristas. El vespertino "El Espacio" dice que el miércoles, ocho hombres armados con metralletas intentaron un ataque contra una base de la Fuerza Aérea Colombiana en Puerto Salgar, casi 200 kilómetros

Se Incendia Casa Campestre de Franco

LA CORUNA, ESPAÑA, Feb. 19 (AP) — Un incendio destruyó anoche parcialmente la mansión Pazo de Meiras, propiedad campestre del finado General Francisco Franco, cerca de esta ciudad del nordeste de España.

Las autoridades dijeron que el incendio, que pudo ser dominado esta mañana, destruyó el ala izquierda del edificio donde estaban las habitaciones privadas de Franco, así como el salón en el que solía reunir el Gabinete, durante sus vacaciones veraniegas. Añadieron que muchos muebles, tapices y obras de arte de gran valor fueron destruidos por el incendio, cuya causa no ha sido aún determinada. El edificio está deshabitado desde hace algún tiempo. La estructura de piedra del inmueble de estilo medieval, que

—Favor pase a la Pág. 10.

Torrijos Condiciona Entrega de Hermano por Tráfico Drogas

WASHINGTON, Feb. 19 (AP) — El Jefe del Gobierno panameño, General Omar Torrijos, hizo una oferta condicional de entregar a su hermano para que haga frente a las acusaciones de la Administración de Drogas de los Estados Unidos por su presunta participación en el tráfico de drogas, en un esfuerzo por obtener apoyo para los Tratados del Canal, de acuerdo con funcionarios norteamericanos. Torrijos dijo el 30 de diciembre a los senadores republicanos Bob Dole y Paul Laxalt, que estaba dispuesto a entregar a su hermano Moisés a las autoridades norteamericanas o a arrestarlo él mismo si los Estados Unidos le

proporcionaban pruebas para respaldar las acusaciones, dijo un ayudante de Dole que estuvo presente en la entrevista. El ayudante no quiso ser identificado. En una entrevista exclusiva que aparece en la edición de hoy del "Atlanta Constitution", Torrijos expresa: "He rogado que suministren pruebas. Si estas pruebas existen, pondré a mi hermano en la cárcel. No habría hecho esto hace dos años cuando mi madre vivía. Eso la habría causado la muerte. Pero si es culpable ahora, lo pondré en la cárcel. Quienes formulan acusaciones sin pruebas no siguen

—Favor pase a la Pág. 19.

Hoy Termina Campaña Electoral en Colombia

BOGOTÁ, febrero 19. (AP). Los candidatos terminaron hoy sus campañas siete días antes de la elección nacional, para renovar el Congreso y seleccionar a la vez al candidato del Partido Liberal gobernante para la elección presidencial de junio. Los candidatos, incluso los tres aspirantes a la postulación presidencial por el Partido Liberal, la principal fuerza política del país, pusieron fin a sus campañas con concentraciones y discursos o conferencias por radio y televisión este fin de semana. Mañana entrará en efecto una prohibición gubernamental de toda actividad política. Los Partidos no podrán organizar manifestaciones y los candidatos deberán abs-

tenerse de formular comentarios en público. Los programas noticiosos de radio y televisión no podrán citar a los candidatos ni difundir comentarios políticos. La violación de esta regla puede ser castigada con multas. El día de la elección registró una prohibición de 24 horas a la venta de licores. Cualquier civil que sea descubierto portando un arma sin permiso será arrestado. "La idea de la censura al comentario político es dar a los electores la oportunidad de decidirse en paz y tranquilidad", dijo un funcionario electoral. El voto es para renovar el Parlamento de 311 Bancas, y los analistas políticos predicen que la

—Favor pase a la Pág. 41.



CANDIDATOS. Bogotá, febrero 19. Julio César Turbay Ayala, izquierda, ex-Canciller colombiano y Carlos Lleras Restrepo, ex-Presidente, son dos de los candidatos de la elección primaria del Partido Liberal, señalada para el próximo domingo.